

Sehr geehrte Damen und Herren,

vergangene Woche hat der Gebäude-Energieberater seine alljährliche Sommerumfrage gestartet. Die Fragen drehen sich in diesem Jahr schwerpunktmäßig um die Erwartungen, die die Branche an die neue Bundesregierung hat. Wie kann das Gebäudeenergiegesetz weiterentwickelt werden? Welche neuen Impulse sollte es in der Förderung geben? Wie sieht es mit der Motivation der Kundinnen und Kunden aus, welche Argumente überzeugen?

Die Sommerumfrage ist ein wichtiges Stimmungsbarometer für das Thema Energieeffizienz in Neubau und Sanierung und liefert Argumente für die Diskussion mit Politik und Verbänden. Außerdem zeigt sie auf, wie sich die Branche für Energieberatung selbst und die Umsätze von Energieberaterinnen und Energieberatern entwickeln. An der letzten Umfrage haben sich mehr als 750 Teilnehmende beteiligt.



© Gebäude-Energieberater



Unser Haus gehört auch dieses Jahr wieder zu den Partnerorganisationen der Umfrage. Wir laden Sie deshalb herzlich ein, sich zu beteiligen – Sie finden die Fragen unter dem folgenden Link <https://de.surveymonkey.com/r/sommerumfrage2025> oder Sie scannen den QR-Code.

Tausend Dank und herzliche Grüße  
Ihr Bildungsteam des e.u.[z.]

## Rechtliches

Ihre Einwilligung zum Bezug von Veranstaltungsinformationen per E-Mail können Sie jederzeit durch schriftliche Mitteilung an das e.u.[z.] für die Zukunft widerrufen. In diesem Fall werden Ihre personenbezogenen Daten umgehend gelöscht, es sei denn, gesetzliche Gründe verhindern dies.

Sie können sich jederzeit über die zu Ihrer Person gespeicherten Daten informieren. Weitere Informationen zum Datenschutz und zum Umgang mit personenbezogenen Daten finden Sie in der [Datenschutzerklärung](#) auf unserer Webseite.

Herausgeber: Energie- und Umweltzentrum am Deister GmbH – [Impressum](#)